

DESARROLLO TECNOLÓGICO: UN PROCESO DE APRENDIZAJE Y CONSTRUCCIÓN

IDEA Y COMPILACIÓN / **ADRIANA GOGILINO Y BRUNO PEDRO DE ALTO**

La necesidad de formación en gestión tecnológica, como en desarrollo tecnológico e innovación, fue siempre un campo de trabajo relevante en el INTI. Desde los distintos centros de investigación y desarrollo que le dieron contenido a las demandas y aportaron oportunamente contactos con expertos, transferencias de sus apuntes y experiencias en otras latitudes a través de pasantías en institutos del exterior, o por la participación en congresos y cursos, hasta diferentes iniciativas que apostaban a dicha formación. Cómo apropiarse de los saberes necesarios en gestión tecnológica había arribado al Instituto para quedarse. Como parte del Programa de Capacitación interna en Gestión del Desarrollo Tecnológico y la Innovación, creado por el Departamento de Desarrollo de personal del INTI, la publicación "Desarrollo tecnológico: un proceso de aprendizaje y construcción" es resultado de los conocimientos generados por su primera cohorte, integrada por 25 profesionales y técnicos del Instituto. Quienes planificaron, diseñaron, organizaron, colaboraron y participaron en la capacitación, son ahora autores de esta publicación. Sus producciones individuales o grupales fueron construidas durante la formación, reflejando las múltiples miradas y posibilidades de lectura, reflexión y aprendizaje que fueron parte del proceso.

» DESARROLLO TECNOLÓGICO: UN PROCESO DE APRENDIZAJE Y CONSTRUCCIÓN

Reflexiones y casos de la primera cohorte del Programa de Formación en Gestión del Desarrollo Tecnológico destinada a agentes del Instituto Nacional de Tecnología Industrial.

IDEA Y COMPILACIÓN / **ADRIANA GOGILINO Y BRUNO PEDRO DE ALTO**

